



PREGUNTA PARA LA QUE SE SOLICITA
RESPUESTA POR ESCRITO

VOX

GRUPO PARLAMENTARIO

A LA MESA DEL CONGRESO DE LOS DIPUTADOS

DON PABLO SÁEZ ALONSO-MUÑUMER, diputado por Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario VOX (GPVOX), al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, plantea al Gobierno la siguiente pregunta relativa a la situación en que se encuentra la central hidroeléctrica de Ribas de Campos (Palencia), para su respuesta por escrito.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

El Canal de Castilla es una de las grandes obras de ingeniería civil llevadas a cabo en España durante el s. XVIII y mediados del s. XIX. Tenía como finalidad facilitar las comunicaciones en el interior de la Península, entre el norte y el centro y permitir así el transporte de trigo castellano. Su compleja construcción requirió del desarrollo de importantes obras de ingeniería; en el margen derecho del Canal se localiza la Central hidroeléctrica, junto al molino y una finca particular que conserva la espadaña del antiguo monasterio que allí existió dedicado a San Francisco. La central es la última que dejó de funcionar como tal en el Canal, incluso en su interior se conserva intacta una turbina.

Propiedad del Ministerio de Agricultura, Pesca, Alimentación y Medio Ambiente, la Central hidroeléctrica se encuentra en un estado de total abandono



habiendo sido saqueada. La turbina y resto de maquinaria empleada para la producción de electricidad se encuentran totalmente dañadas. El edificio carece de puertas y su cubierta presenta importantes daños.

En base a estos motivos se formulan la siguiente

PREGUNTA

¿Qué actuaciones por parte del Gobierno se encuentran previstas para evitar el deterioro o desaparición de la central hidroeléctrica de Ribas de Campos (Palencia)?

Palacio del Congreso de los Diputados, a 13 de diciembre de 2019.

Pablo Sáez Alonso-Muñumer
Diputado GPVOX

V.B.

D. Iván Espinosa de los Monteros y Simón
Portavoz GPVOX